

"BIG DREAMS"with" BIG SMILE"

“自己実現 自主自立 そして夢の実現”

こうのうら

佐世保市立神浦小学校
学校便り



No.4

平成27年4月14日(火)

文責：校長 園田俊郎

学校教育目標：心やさしく 進んで学び たくましく生きる子どもの育成

元気いっぱい、初めての登校です!



お兄ちゃんやお姉ちゃんと一緒に!

入学式翌日、9日(木)の朝、1年生の登校風景です。本校では朝の登校は集団登校。近所の子も同士で仲良く登校します。距離が遠い本飯良地区の低学年児童はバス通学。本年度は1年生と2年生の2名がバス通学です。1年生にとっては初めてのバス通学。今年度は先輩である2年生と一緒にいてくれるのですが、初日でもあり、担任も早朝から子ども達の自宅近くのバス停まで足を運び、バス乗車の確認に行きました。次年度からは宇久小学校まで全員がバス通学になります。二人がそのお手本になってくれることでしょう。

片やもう1名の1年生は徒歩登校。お姉ちゃんやお兄ちゃん、その他の友だちと一緒に仲良く歩いてきました。学校前の交差点。きちんと手を挙げ、横断歩道を渡ります。二人とも上手に出来ました。

雨の日も風の日も、そして、これからは陽射しの強い日もありますが、毎日、安全に、元気に、そして学校生活を楽しみにして、明るい笑顔で登校してほしいと思います。



児童10名、それぞれが新しい学年でのスタートを切りました。始業式の話の中で、『来年の今日、この場所で、こうして始業式を迎えることは出来ません。いよいよ最後の一年。この一年は神浦小学校にとっても、みんなにとっても特別に大切な一年になる。来年の3月に、精一杯色々なことを頑張れたと、笑顔いっぱいで

胸を張れるようにしよう。悔いの残らない一年にしよう。その為に去年以上に、「何のために」という目的と目標を持ってがんばりましょう。

この校舎に、教室に、体育館に、運動場に、みんなの声を響かせ、ビッグスマイルを輝かせましょう。』という趣旨のお話をしました。

この写真のように神浦小を子ども達の笑顔と歓声でいっぱいにしていくよう努力していきます。

